



Licence Droit-LEA

Droit International

Associer Droit et LEA dans une même formation



La double licence Droit-LEA permet aux étudiants de valider deux diplômes simultanément :

- la licence Droit parcours LEA
- la licence LEA parcours Droit

Cette formation vise à former en trois ans des juristes dotés d'excellentes compétences en langues étrangères et des linguistes disposant de très bonnes compétences en droit. Elle est constituée des éléments fondamentaux de la licence en Droit et des enseignements classiques de la licence LEA.

Ce double cursus Droit-LEA offre un accès aux domaines juridiques (droit civil, droit pénal, droit de l'Union Européenne...) et à la culture du monde de l'entreprise notamment avec du marketing et du management mais inclus également des cours de civilisations en langues étrangères.

1

LES QUALITÉS REQUISES

Bonne argumentation
Esprit d'analyse
Forte capacité de travail
Ouverture d'esprit

2

ADMISSION

Baccalauréat général ou équivalent
Bon niveau en langues

3

LES + DE LA FORMATION

Stage à l'étranger obligatoire en L3
Une formation pluridisciplinaire



Une double licence

- Diplôme Droit parcours LEA
- Diplôme LEA parcours Droit



Offre linguistique

- LV1 Anglais
- LV2
Espagnol
Allemand
Chinois



Une promotion à taille humaine

Et après...?

La double licence n'a pas pour vocation à préparer une insertion immédiate dans la vie professionnelle. L'obtention de ce double diplôme et l'opportunité d'un stage à l'étranger permet une poursuite d'études en master et facilite l'accès à des carrières internationales : organisations intergouvernementales et non gouvernementales (ambassades, ONG...), cabinets d'avocats internationaux (conseiller juridique dans les cabinets ou cours internationales...).

Qu'est-ce que t'a apporté la double-licence Droit/LEA ?

Témoignages d'anciens élèves

« J'ai d'abord pu acquérir un rythme de travail conséquent qui a su faire ses preuves en termes d'efficacité lors d'expériences professionnelles. La double-licence représente un investissement personnel considérable mais celui-ci est largement contrebalancé par la variété et la qualité des connaissances avec lesquelles on ressort de la formation. En effet, le cursus permet de se construire un profil très diversifié, qui n'empêche pas pour autant une spécialisation ! Un des autres points positifs que j'ai pu tirer de cette formation est l'adaptabilité et la résistance aux grosses charges de travail.

L'opportunité d'un stage à l'étranger est pour moi l'apport le plus conséquent de la double-licence. Une expérience professionnelle est un plus ; lorsqu'elle se déroule à l'étranger, elle devient un réel moyen de tirer son épingle du jeu. Pour ma part, le stage à l'étranger a été déterminant pour ma poursuite d'études mais également pour mes projections professionnelles. » Marine .B

« Cette double licence m'a permis de développer beaucoup de compétences pluridisciplinaires entre compétences juridiques mais également linguistiques ou encore économiques. Réussir une licence n'est jamais simple, deux en même temps le sont encore moins. Il est important d'évoquer le nombre horaire d'heures de cours qui est conséquent mais heureusement pas insurmontable. Cette double licence n'est pas uniquement destinée aux étudiants disposant d'un parcours pour le futur déjà définie. Pour mon cas personnel, je ne savais pas vraiment quel métier exercer par la suite, bien que j'avais une très forte attirance pour le journalisme. J'ai décidé de candidater dans ce parcours car je souhaitais découvrir le Droit et continuer mon apprentissage en langues étrangères. Ce qui m'a énormément plu, c'est l'ouverture d'esprit que j'ai pu développer grâce au Droit et à la LEA. J'ai réalisé mon stage de 3^{ème} année au Canada, à Montréal en tant que juriste au sein d'une agence immobilière. Aujourd'hui je suis en Master Droit des affaires avec une spécialité en Droit du sport à l'Université de Lille. » Mathieu. G

« Quand j'ai pris connaissance de l'existence de la double licence Droit/LEA, ce choix m'a semblé évident. Je pense honnêtement que ce cursus m'a apporté bien plus que ce que m'aurait apporté une licence de Droit seule.

Dans un premier temps, les matières de LEA permettent une réelle ouverture sur le monde (...) Je pense que la variété des sujets abordés en LEA est une force et permet de porter une autre vision sur les enseignements juridiques. Bien évidemment, l'avantage que représente une bonne maîtrise des langues est considérable et, à mon sens, trop souvent négligé dans le monde du Droit.

Par ailleurs, le fait d'être confronté tôt à une charge de travail importante me semble bénéfique, bien que cela puisse être intimidant. Il permet d'approcher plus sereinement les situations « de crise », où la quantité de travail à fournir peut sembler inatteignable (...). Pour finir, je suis convaincu de l'apport que représente le stage effectué lors du dernier semestre. Il permet, tôt dans les études, d'avoir une expérience professionnelle longue et l'intérêt linguistique et culturel de découvrir un nouveau pays est indéniable (...). » Tudal. L

AEDL L'association des étudiants en Droit LEA

L'AEDL est une association récente créée par des étudiants de la première promotion de la double licence. Notre but est de créer une véritable cohésion au sein de la licence Droit-LEA et de permettre une plus grande visibilité pour les étudiants notamment avec l'organisation de soirées de parrainage et la vente de sweats de promo.

Contact : associationaedlbrest@gmail.com

